



平窪の学舎



第22号

がんばっています、4・5・6年生！

学校通信第21号でも紹介しましたように、運動会で、4年生は「演奏とダンス」、5・6年生は、「鼓笛パレード」を披露しました。

4年生は、学年の一大行事である「方部音楽祭」が、新型コロナウイルス感染防止のため、残念ながら中止となりました。そこで、音楽を中心とした発表の場を運動会の中に設けました。感染防止対策をとりながら、演奏等の練習を重ね、素晴らしい演奏ときれのあるダンスを披露することができました。

また、5・6年生が披露した「鼓笛パレード2020」も、素晴らしい演奏と洗練された動きで、見る人の心に感動を届けました。指揮・副指揮の指揮にあわせ、大太鼓・中太鼓・小太鼓・シンバルの正確なリズムと迫力のあるドラマーチ、キーボード・ベルリラ・鍵盤ハーモニカによる美しいメロディー演奏、フラッグバトンのきれいな動き、そして、全体での華麗な行進と隊形移動など、全員が心を一つにして表現しました。5・6年生も、新型コロナウイルスの影響により、「スチューデント・シティ」や「市陸上競技大会」等が中止となりましたが、今できる活動に精一杯取り組み、友達と力を合わせながら日々成長しています。



教育実習生が実習を行います。（10月26日～11月20日）

本校の卒業生で、将来教員をめざす2名の学生が、10月26日(月)から11月20日(金)まで本校で教育実習を行います。1名は、主に1年1組で、もう1名は、主に2年1組で実習を行いながら、全校生とも多く触れ合います。実習生にとっても、本校児童にとっても、よき出会いとなり、充実した日々になるものと思っております。

なお、実習生は、2週間前から実家のある平窪に戻り、必要以上の外出を控えるとともに、毎日、検温や健康観察等を行ってきました。今後も健康管理と感染防止対策の徹底を約束しておりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。